

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 9 de Noviembre de 2016.

EH Bildu pide que la declaración del 25N se debata en la Comisión de Igualdad

-

- M.A.I.
- IRUN

9 noviembre 2016 00:22

Irungo EH Bildu ha reiterado su petición, formulada en años anteriores, de que la declaración institucional del 25 de noviembre, Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres, se debata en la Comisión de Igualdad. «Aunque en todos estos años hemos recibido una respuesta negativa por parte del Gobierno, nos sorprende que hayan introducido el tema en el orden del día de la comisión» que se celebra hoy. «Desconocemos cuál es la intención que tienen» al respecto, manifestaron los ediles de EH Bildu. La coalición abertzale ha elaborado, además, su propia propuesta de declaración institucional. En ella, instan al ayuntamiento a adoptar el compromiso de «incrementar la partida de igualdad en los presupuestos 2017, aumentándola de forma proporcional o superior a la subida que el presupuesto general tendrá»; así como a desarrollar «un plan municipal integral de prevención, que enfrente las diversas expresiones de la violencia machista». La declaración incluye el compromiso de, «en colaboración con los grupos feministas y de mujeres locales», reforzar «el protocolo contra las agresiones machistas».

El documento emplaza a la Diputación y Emakunde a «ampliar las partidas presupuestarias en materia de igualdad entre mujeres y hombres, a reforzar las direcciones de igualdad, a reforzar las unidades de género de los juzgados y a adoptar el compromiso para revisar la legislación vigente». Asimismo, se pide reafirmar el compromiso del Ayuntamiento con la lucha feminista y su adhesión a «las movilizaciones convocadas para el 25N».